

1学期 たくさん遊んだよ！ 春の遠足

モノレールに乗り、千里中央公園に行きました。社会の学習で方位を学んだので、展望台から東西南北の確認をしました。長いローラーすべり台を何度もすべり、最後は東奈良小学校の貸し切り状態で、楽しく遊びました。芝生でドッヂビーやおにごっこもして「来年も遠足ここがいいわ～」と大満足でした。



東奈良小学校区探検隊！

自分たちの住んでいる校区を歩いて探検しました。いつも通り過ぎてしまうところも、「こんなところにこんなものがあるんやなあ」とたくさんの発見がありました。

発見したことを地図に書き込み、町全体を一枚の地図にまとめました。



ヤゴ救出大作戦！

道徳の授業で、プールのヤゴを救出して、自然環境を守る、という学習をしたので、東奈良小学校の3年生も実践しました。プールの底にいるヤゴを網でくつつかまえました。おうちで育てて、ヤゴから成虫になった人もいました。



2学期 わくわくいっぱい 秋の遠足



秋の遠足は、キッズプラザに行きました。館内では班で行動しました。人がすっぽり入れるシャボン玉や、アナウンサー体験、どれも楽しんで取り組んでいました。

校内音楽会♪



初めてのリコーダーで、合奏に挑戦し、息の合った演奏をすることができました。また、齊唱「小さな世界」では元気で明るい歌声で、齊唱「友だちになるために」では、歌詞を手話であらわしながら、優しい歌声で会場を包み込み、聞いているみんなを感動させてくれました。

人にやさしい町をめざして



総合の学習で「人にやさしい町をめざして」という学習を行いました。アイマスク体験や、盲導犬協会の方にお話を聞かせていただき、自分たちができることはどんなことがを考えることができました。